

An: radio@kronehit.at

**Ein Monat Selbstbestimmung**

Kronehit vom 04.12.2024

Sehr geehrte Redaktion,

Ihr Fazit lautet „Berichte aus Ländern mit einem bereits etabliert Selbstbestimmungs-Gesetz zeigen in den letzten 10 Jahren keinen steilen Anstieg willkürlicher, mehrmaliger Änderungen des Geschlechtseintrags. Ein oftmals befürchtetes Chaos ist folglich nicht eingetreten.“

Ich glaube, da haben Sie nicht genau recherchiert, denn die wichtigste Befürchtung ist nicht „Chaos“, sondern

- die Gefährdung von Frauen, z.B. im Gefängnis, in der Umkleidekabine, im Frauensport etc.
- die Gefährdung von Kindern und Jugendlichen durch Förderung von irreversiblen körperlichen und psychischen Schäden in einem besonders sensiblen, wohl auch labilen, schützenswerten Alter.

Diese Befürchtungen sind nicht, wie von den Trans-Aktivisten oft dargestellt, rein theoretische Hirngespinnste von „Transphoben“, sondern haben sich mittlerweile x-fach verwirklicht.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit M. (*Name der EGGö Redaktion bekannt*)